

Asesor francés Hervé Romat realiza charla organizada por la Asociación Nacional de Ingenieros Agrónomos Enólogos de Chile

En conferencia organizada por la Asociación Nacional de Ingenieros Agrónomos Enólogos de Chile, el asesor francés Hervé Romat habló sobre vinificación y estabilización ante las nuevas condiciones climáticas.



Hervé Romat y el enólogo francés Antoine Roulier con Alejandro Hernández y miembros del Directorio de ANIAE.
De izquierda a derecha: Jorge Rojas, Patricia Rodríguez, Hervé Romat, Manuela Astaburuaga, Antoine Roulier, Alejandro Hernández y Antonio Bunster

El martes 23 de abril, en el Campus Colchagua de la Universidad de Talca, el académico y asesor francés Hervé Romat realizó una charla en torno al tema “Nuevos elementos de vinificación, crianza y estabilización, en relación a las (nuevas) condiciones climáticas.” El evento, que fue organizado por la Asociación Nacional de Ingenieros Agrónomos Enólogos (ANIAE) con la ayuda del profesor Alejandro Hernández, socio honorario de esta asociación, contó además con el apoyo del Campus de Colchagua de la Universidad de Talca, en Santa Cruz.

Hervé Romat, quien estaba de paso por Chile, es asesor en enología, viticultura, estabilización, clarificación y filtración y tiene experiencia en Burdeos y otras regiones vitivinícolas tanto en Europa como en otros continentes. En su conferencia habló sobre la vinificación y la estabilización ante la nueva realidad que presenta el cambio climático, sobre todo los efectos del calor y la sequía en las bayas y cómo esto implica algunos ajustes en la vinificación o algunos

desafíos adicionales. Además, mostró la importancia de los distintos tamaños de grano y cómo esto afecta en mayor o menor medida la estabilidad del vino durante su crianza.

Antonio Bunster, Secretario de ANIAE, comenta que la charla “tuvo un gran enfoque en la crianza de los vinos y en su estabilidad. Hervé es experto en filtración y conoce mucho acerca de este tema. Fue una charla muy basada en investigación científica actualizada y relevante, con mucho fundamento.”



El evento, que contó con alrededor de 40 asistentes, mayoritariamente enólogos y estudiantes, terminó con un cóctel y degustación de dos vinos franceses de bodegas que asesora Hervé Romat, uno de Pomerol y otro de Cadillac-Côtes de Bordeaux, además de un tercer vino que donó gentilmente Viña Pérez Cruz.

Para nuestra asociación, ofrecer instancias en que se comparte conocimiento y que cuentan con la participación tanto de profesionales, socios del gremio y estudiantes, es una manera efectiva de aportar al desarrollo de la industria del vino de Chile. ANIAE agradece a la Universidad de Talca por su colaboración, así como también a los asistentes por el gran interés convocado.